



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4424

19/02/2024

11976

AUTOR/A: ALCARAZ MARTOS, Francisco José (GVOX); LÓPEZ MARAVER, Ángel (GVOX); MARISCAL ZABALA, Manuel (GVOX)

RESPUESTA:

La Dirección General de Carreteras del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible realiza periódicamente labores de conservación y mantenimiento de toda la Red de Carreteras del Estado. Además de ello, allá donde sea necesario se realizan actuaciones específicas tales como rehabilitación de firmes, mejora del drenaje, acondicionamiento de taludes, repintado de marcas viales...etc. Por ello, conforme a la programación prevista en los planes de conservación de la Red de Carreteras del Estado, se realizarán las inspecciones oportunas en la carretera mencionada en la pregunta y se adoptan las medidas que se entiendan necesarias conforme a las disponibilidades presupuestarias.

De este modo, se informa que desde junio de 2018 el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, ha invertido más de 86 millones de euros en actuaciones de conservación de las carreteras del Estado en la provincia de Zamora.

Madrid, 26 de marzo de 2024